

LOCAL | Ayuntamiento

Priego ha sido una de las localidades incluidas en la segunda convocatoria de selección de EDUSIs

Hasta nuestra localidad llegarán ayudas por valor de 5 millones de euros, a los que hay que sumar 1,25 millones de aportación municipal

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 22 de mayo de 2017 - 20:34



El Boletín Oficial del Estado ha hecho público hoy la resolución de 18 de mayo de 2017, de la Secretaría de Estado de Presupuestos y Gastos, en la que se incluye a Priego como una de las localidades de nuestro país que ha sido beneficiada con las ayudas de la segunda convocatoria para la selección de estrategias de desarrollo urbano sostenible e integrado (Edusi) que serán cofinanciadas mediante el Programa operativo FEDER de crecimiento sostenible 2014-2020, convocadas por Orden HAP/1610/2016, de 6 de octubre.

Una “buena noticia para Priego y las aldeas”, como así ha sido definida por el Alcalde de nuestra localidad, José Manuel Mármol, en una comparecencia ante los medios en la que enfatizaba en la importancia de los 6,25 millones de euros de inversión previstos, “que permitirán llevar a cabo proyectos para el desarrollo de Priego y las aldeas”.

Una estrategia con la que, según Mármol, “se salda algo que era de justicia, como era cumplir con la provincia de Córdoba”, añadiendo que de las siete estrategias presentadas en la provincia, tres han sido aprobadas, en concreto las de Palma del Río, Lucena y Priego, “lo cual nos llena a toda la Corporación de enorme satisfacción”.

Como añadía el alcalde, “ahora comienza un periodo en el que habrá que trabajar mucho para poder cumplir con responsabilidad, eficiencia y rigurosidad con este programa de fondos europeos, que es la primera vez que se va a gestionar en nuestro pueblo y que permitirá llevar a cabo grandes actuaciones que esperemos y estamos convencidos que redundarán en el desarrollo de Priego y nuestras aldeas”, la más importante, como así recordaba, la mejora de la calle Río, “que si no fuese gracias a esta línea de fondo sería muy difícil llevarla a cabo”.

Por otra parte, Mármol adelantaba que algunos de los proyectos planteados, “tendrán que ser perfilados, porque son líneas estratégicas abiertas”, reformulación en la que como indicaba, se tendrá en cuenta, “tanto a todos los grupos municipales como asociaciones y colectivos”.

Cabe recordar que entre los objetivos temáticos de las cuatro líneas de actuación planteadas se encontraban la promoción de la administración electrónica y un Proyecto de Smartcity orientado al turismo y denominado “Priego destino Inteligente”, contando esta línea con un presupuesto de 625.000 euros; la mejora de la eficiencia del alumbrado exterior y de edificios municipales, así como el fomento de la accesibilidad y movilidad urbana en Priego y Aldeas, cuyo presupuesto se eleva a 1.675.000 euros; un programa de regeneración de espacios públicos y culturales, en el que se incluye la rehabilitación de la calle

Río, una partida para la restauración del Castillo y un corredor verde que uniría las barriadas de Buenavista y Puerta Granada, con un presupuesto en este caso de 2.185.000 euros. Finalmente la Edusi planteada en su día por el Consistorio incluye una serie de planes de regeneración social, entre ellos la construcción y adecuación de Centros Cívicos, programas de promoción de empleo, igualdad de oportunidades, Plan Joven y un plan de regeneración económica mediante la revitalización del tejido productivo y comercial, para lo que se ha consignado una dotación de 1.765.000 euros.